

2010-2025
15

MUSIC
& BEYOND

MUSIQUE
ET AUTRES MONDES

Your donation makes things happen!
Un appel à votre générosité!



OVER 500 VIDEOS

now available on our
YouTube channel!

PLUS DE 500 VIDÉOS

maintenant disponibles sur
notre chaîne YouTube



Your donation makes things happen!

In our first fifteen years, Music and Beyond has presented thousands of concerts and hundreds of videos featuring some of the greatest names in classical music from across Canada and around the world. Each year, we proudly present many of the very best musicians and other artists from our own community. The festival embraces the relationships between music and other art forms including the visual arts, drama, poetry, dance, circus, film, science, sports, food and wine, and even yoga!

Our affordable ticket prices only cover a fraction of our actual costs of presenting world-class concerts and events. Your donation helps to make things happen! You will receive a receipt for income tax purposes for the full amount of your donation.

To learn more about Music and Beyond or to donate online, please visit:

www.musicandbeyond.ca

Your Donation Supports:

- World-class concerts and videos featuring the best musicians from Canada and around the world.
- Transformational experiences for young people.
- Keeping tickets and passes affordable for everyone.
- Promoting Canada's finest musicians, composers, and creative people from all artistic disciplines.
- Producing free digital performances and events to be enjoyed in Ottawa and around the world
- Providing employment opportunities for artists and creative industry professionals.
- Making Ottawa a great place to live and to visit!

DONOR CATEGORIES

Friend of the Festival: \$1 – \$249

Mentor: \$250 – \$499

Artist Benefactor: \$500 – \$999

Festival Benefactor: \$1,000 – \$4,999

Performers' Circle: \$5,000+

Festival Visionary \$10,000 +



Votre don fait vivre Musique et Autres Mondes :

- Des concerts de toute première qualité mettant en vedette les meilleurs musiciens du Canada et d'ailleurs.
- Des concerts, activités et événements destinés aux jeunes.
- Le maintien pour tous d'un système de billets et passeports à prix modique.
- La mise en valeur des plus grands musiciens, compositeurs et autres créateurs, tant d'Ottawa que de l'ensemble du Canada, toutes disciplines confondues.
- Produire des spectacles et des événements digitaux gratuits pour le public de Musique et Autres Mondes.
- Offrir des opportunités d'emploi aux artistes et aux professionnels de l'industrie créative.
- La valorisation d'Ottawa en tant que lieu où il fait bon vivre et intéressant à visiter.

Votre don donne vie à nos projets !

Au cours de ses quinze premières années d'existence, Musique et Autres Mondes a présenté des milliers de concerts et des centaines de vidéos mettant en vedette certains des plus grands noms de la musique classique du Canada et du monde entier. Chaque année, nous sommes fiers de présenter un grand nombre des meilleurs musiciens et autres artistes de notre propre communauté. Le Festival vise à établir des liens entre la musique et d'autres formes d'art, notamment les arts visuels, le théâtre, la poésie, la danse, le cirque, le cinéma, la science, le sport, la gastronomie et le vin, et même le yoga !

Le prix abordable de nos billets ne couvre qu'une fraction des coûts réels liés à la présentation de concerts et d'événements de classe mondiale. Votre don nous aide à faire bouger les choses ! Vous recevrez un reçu fiscal pour le montant total de votre don.

CATÉGORIES DE DONATEURS

Ami du festival Dons 1\$ à 249\$

Mentor Dons de 250\$ à 499\$

Mécène des artistes Dons de 500\$ à 999\$

Mécène du festival Dons de 1,000\$ à 4,999\$

Cercle des interprètes Dons de 5,000\$+

Visionnaire du festival \$10,000 +

Pour de plus amples renseignements au sujet de Musique et Autres Mondes ou pour faire un don en ligne, veuillez visiter le site

www.musicandbeyond.ca/fr/

Why Consider Becoming a Donor?

The Ottawa Wine Auction is one of the initiatives presented by Music and Beyond to support annual programming.

By becoming a donor at our wine auction, you're not only supporting the vibrant world of fine wines but also contributing to the cultural enrichment fostered by the Music and Beyond festival. Your generosity helps us continue to bring exceptional

musical performances and artistic experiences to our community.

We will have your wine appraised by one of North America's leading wine experts, Robert Jull. Once you see the evaluations, you can then decide whether you would like to donate. If you choose to make a donation, you will receive a receipt for income tax purposes for the full appraised value of your wine.

If you have the wine you would like to donate, please e-mail: info@musicandbeyond.ca or phone 613-241-0777



Pourquoi devenir donateur ?

La vente aux enchères de vins d'Ottawa est l'une des initiatives présentées par Musique et Autres Mondes pour soutenir la programmation annuelle.

En devenant donateur à notre vente aux enchères de vins, vous soutenez non seulement le monde dynamique des grands vins, mais vous contribuez également à l'enrichissement culturel favorisé par le Festival Musique et Autres Mondes. Votre générosité nous aide à continuer d'offrir à notre communauté des

spectacles musicaux et des expériences artistiques exceptionnels.

Aucun don n'est trop grand ou trop petit. Nous ferons évaluer votre vin par l'un des plus grands experts en vin d'Amérique du Nord, Robert Jull. Une fois que vous aurez vu les évaluations, vous pourrez alors décider si vous souhaitez faire un don. Si vous choisissez de faire un don, vous recevrez un reçu aux fins de l'impôt sur le revenu correspondant à la valeur totale de l'évaluation de votre vin.

Si vous avez du vin dont vous souhaitez faire le don, veuillez envoyer un courriel à info@musicandbeyond.ca ou téléphoner au 613-241-0777



Name | Nom _____

Address | Adresse _____

City | Ville _____

Province _____

Postal Code | Code postal _____

Telephone | Téléphone _____

Email | Courriel _____

Donation Amount | Montant du don : ☐ \$100 ☐ \$250

Signature _____

☐ Amex ☐ Visa ☐ Mastercard

☐ Enclosed is a cheque payable
to **Music and Beyond Performing Arts** |
Ci-inclus un chèque émis au nom
de **Music et Autres Mondes**

Card Number | No de la carte _____

Expiry Date | Date d'expiration _____

Name | Nom _____

☐ \$500 ☐ \$1000 ☐ \$5,000 Other / autre _____

Mailing Address | Adresse postale

Music and Beyond |

Musique et Autres Mondes

Box / C.P. 20585

RPO / CSP Rideau East / Est

Ottawa, Ontario K1N 1A3

Music and Beyond Performing Arts is a registered Charity Charitable Registration Number: 82324 1856 RR0001

Musique et Autres Mondes est un organisme de bienfaisance enregistré

Numéro d'enregistrement d'organisme de bienfaisance 82324 1856 RR0001

To donate online, please visit **www.musicandbeyond.ca**

Pour faire un don en ligne, veuillez visiter **www.musicandbeyond.ca/fr/**

Telephone | Téléphone 613-241-0777

Fax | Télécopieur 613-241-8682

www.musicandbeyond.ca



Other Ways to Donate

Stocks, Bonds, or Mutual Funds

Stocks, Bonds and Mutual Funds – no capital gains tax! If you donate stocks, bonds or mutual funds to Music and Beyond, you will not have to pay capital gains tax on this investment, but you will receive a charitable tax receipt for its full value! As with any donation, if you can't use all of the deduction in one year, you can carry over the remainder for the next five years. If you are interested in donating stocks, bonds or mutual funds, or would like more information, please contact Amanda Smith at [**amanda@musicandbeyond.ca**](mailto:amanda@musicandbeyond.ca)

Actions, obligations et fonds communs de placement

Actions, obligations et fonds communs de placement!

Si vous faites le don d'actions, d'obligations ou de fonds communs de placement, vous n'aurez pas à payer l'impôt sur les gains en capital pour votre investissement, mais en revanche vous recevrez un reçu pour don de charité! Comme pour tout don, si vous ne pouvez pas utiliser la totalité de la déduction en une année, vous pouvez reporter le reste sur les cinq prochaines années. Si vous souhaitez faire don d'actions, d'obligations ou de fonds communs de placement, ou si vous souhaitez obtenir de plus amples informations, veuillez contacter Amanda Smith à l'adresse [**amanda@musicandbeyond.ca**](mailto:amanda@musicandbeyond.ca).

To learn more about Music and Beyond or to donate online, please visit:
[**www.musicandbeyond.ca**](http://www.musicandbeyond.ca)

Pour de plus amples renseignements au sujet de Musique et Autres Mondes ou pour faire un don en ligne, veuillez visiter le site
[**www.musicandbeyond.ca/fr/**](http://www.musicandbeyond.ca/fr/)

2010-2025
15

MUSIC
& BEYOND



MUSIQUE
ET AUTRES MONDES



The King's Singers

Saturday, July 11, 2026 at 2:00 pm
Le samedi 11 juillet 2026 à 14 h 00

Carleton Dominion-Chalmers Centre